

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «НЕРО ИНВЕСТ ГРУП»

115201 г. Москва, Каширское шоссе, дом 22, корпус 4, строение 7, ОГРН 1077760571030
ИНН 7726577070 КПП 772401001 ОКПО 82582948 Тел. (495) 620-36-14

Данная рекомендация выдана Милуну Мишковичу

Данным письмом АО «НЕРО ИНВЕСТ ГРУП», являющаяся Заказчиком на проекте усадебной застройки на земельном участке общей площадью 30000 кв.м, расположенном в районе села Черная Заводь, сельского поселения Некрасовское Некрасовского района Ярославской области, подтверждает что **Милун Мишкович**, в свойстве сотрудника генподрядной организации ООО «ТРАНС Н. СТРОЙ», с начала в периоде с 2011 по 2014г. работал на данном проекте в качестве руководителя проекта.

За период реализации проекта показал наличие высокового уровня знаний, навыков и организационных способностей. Проект является достаточно сложным, требовал больших физических и умственных затрат, курирования сотрудников и субподрядных организаций. Комплекс состоит из следующих объектов и сооружений:

- *Главный дом*, с элитной отделкой, большим бассейном, хамамом, русской и финской баней, тренажерным залом, виним погребом, большой профессиональной кухней, и др., с отоплением, вентиляцией и кондиционированием, со всеми системами элетрообеспечения объекта, всеми техническими системами безопасности (пожарная сигнализация, охранная и тревожная сигнализация, пожарная и охранная автоматика, система видеонаблюдения и видеодомофонная связь внутри дома, система автоматической телефонной связи, локально-вычислительная сеть, система приема спутникового телевидения, система автоматизации и диспетчеризации инженерных систем);
- *Зона отдыха*, с зимней и летней террасой и русской баней;
- *Дом управляющего*, здание с административными помещениями;
- *Объект инженерного обеспечения*: Трансформаторные подстанции, Газовая котельная 1500кВт с отсеком для подготовки питьевой воды, Водозаборный узел с двух скважин, внутривплощадочные инженерные коммуникации теплоснабжения, водоснабжения и канализации с КНС, электроснабжения и слаботочных систем по всей территории;
- *Гараж*, *Фонтан* перед главным домом;
- *Наружное ограждение*, забор длиной 1500м;
- Внутривплощадочные дороги и др.

Милун Мишкович внес значительный личный вклад в реализацию проекта своим профессиональным подходом к решению технических и организационных проблем. Высокие профессиональные и человеческие качества позволили ему наладить доверительные отношения с Заказчиком.

Руководитель ДСС
АО «НЕРО ИНВЕСТ ГРУП»



Якунин В.В.

CJSC "NERO INVEST GROUP"

To concerns persons and organizations!

Hereby CJSC "NERO INVEST GROUP", in the position on project Customer of an Elite manor type complex on the total area of 30000 square meters territory, located in the village of Chonya Yavod, nekrasovskoe rural settlement Nekrasovsky district of the Yaroslavl region, confirms that the Milun Mishkovich, as employee of the General contractor, JSC "Trans N. Stroy", from the beginning of the period from 2011 to 2014. worked on this project as a Project Manager.

During the project implementation he has showed the presence of high level of knowledge, abilities, and organizational abilities. The project was complex, requiring great physical and mental costs, oversee employees and subcontractors. The manor type complex consists of the following objects and facilities:

- The main house, with elite finishing work and luxury decoration, large swimming pool, Hammam, Finnish and Russian baths, a gym, blame a cellar, a large professional kitchen, etc., with heating, ventilation and air conditioning, with all systems of power supply, all the technical security systems (fire alarm, security and alarm systems, automatic fire and security system, video control, intercom communication within the house, system of automatic telephony, LAN system, satellite TV, the automation and dispatching of engineering systems).
- Recreation area with summer and winter terrace and Russian steam bath.
- The administrative house.
- Object for engineering supplay: Transformer substation, Gas boiler 1500kW with a compartment for the drinking water preparation, Diversion unit with two wells, site-in engineering communocations for heating, water and sewage with pump satation, power supplay and low voltage systems all over arround the territory.
- Garage, Fountain in front of the main house.
- A large stone fence with a length of 1500m.
- site-in roads etc.

Milun Mishkovich, made a personal, significant contribution to the implementation of the project in his professional approach to solving technical and organizational problems. High professional and human qualities enabled him to establish a trusting relationship with the Customer.

We declare with fully responsibility, that we can give to Milun Mishkovich, only the best recommendations as a highly professional specialist and project manager.

CJSC "NERO INVEST GROUP"

Deputy Manager

Yakunin V.V.